

CON RÉCORD DE VENTAS CERRÓ MERCADO DE AUTOS NUEVOS EN 2018

Como ha sido tendencia, las SUV tuvieron un aumento de las ventas de 27,1%.

Una cifra récord alcanzaron durante 2018 las ventas de vehículos livianos y medianos nuevos en el país, llegando a las 417.038 unidades el año, lo que significó un aumento de 15,6% respecto a los 360.900 autos vendidos en 2017.

De acuerdo al Ministerio de Economía y a la Asociación Nacional Automotriz de Chile (ANAC), el segmento de pasajeros concentró las ventas con el 40% del total y un precio promedio de \$8,6 millones.

Se agregó que las ventas de vehículos registraron un crecimiento sobre los dos dígitos en todas las regiones del país, especialmente en Los Ríos, con 48%, Atacama (36,5%), Coquimbo (31,2%) y Ñuble (29,2%).

Como ha sido tendencia, 2018 fue el año de las SUV, que tuvieron un aumento de las ventas de 27,1% y 148.070 unidades, aunque se comercializaron más unidades del segmento pasajeros con 165.828 (+8,4%). Más atrás se ubicaron las camionetas con 65.873 unidades (+13,9%) y comerciales con 37.267 unidades (+11,1%).



2124total visits, 1visits today